

son, la prophétie, le discernement des esprits, la diversité des langues et

l'interprétation des langues (versets 8 à 10). Certains membres de l'Église de Corinthe enseignaient que le don des langues était le plus grand des dons, ce qui contribua à semer la division dans l'Église. Mais l'apôtre démontre que les dons de l'Esprit concourent tous à l'unité et à l'équilibre de son Église et qu'aucune manifestation de l'Esprit ne doit éclipser les autres ou être considérée comme supérieure.

Qu'est-ce qui est le plus important : les dons de l'Esprit ou le fruit de l'Esprit? Laissons l'apôtre Paul répondre lui-même :

« Aspirez aux dons les meilleurs. Et je vais encore vous montrer une voie par excellence. » - 1 Corinthiens 12.31

Le chapitre de l'amour (1 Corinthiens 13) qui suit ce verset souligne que la «voie par excellence» est celle de l'amour. L'amour est le premier fruit de l'Esprit (Galates 5.22).

Notre responsabilité est donc de chercher d'abord le fruit de l'Esprit, la ressemblance avec le caractère de Jésus, puis de nous ouvrir à l'influence de l'Esprit pour qu'il distribue ses dons «comme il veut» (1 Corinthiens 12.11). L'Église ne sera jamais complète sans les dons de l'Esprit, et nous pouvons demander au Christ qu'ils se manifestent abondamment parmi nous. Cependant, Dieu sait quand et où distribuer les dons qui pourront le mieux bénir son peuple et son Église.